

3. Tag - 13. März 2024

Unser Tag hat um 9 Uhr an der Schule begonnen. Im Italienischunterricht haben wir zunächst über unsere Erlebnisse und Erfahrungen des ersten Tages gesprochen, unter anderem darüber, dass man, wenn man nicht aufpasst, schon einmal 10 Euro für eine Kugel Eis bezahlen muss. Anschließend haben wir uns erste Grundkenntnisse des Futurs erarbeitet. Nach dem Unterricht hat es kein festes Programm gegeben, sodass wir erneut die Möglichkeit hatten, Florenz auf eigene Faust zu erkunden. So sind wir durch die engen Gassen geschlendert, haben in den Läden gestöbert und natürlich auch ein Eis gegessen. Abends konnten wir wieder einen wunderschönen Sonnenuntergang genießen und tolle Bilder machen.

Helena Schmidt

